
【本日のプログラム】 
司   会  本田正則例会運営委員長       斉 唱 ｢四つのテスト」 
スピーカー 『会員卓話』 田中正規君 (医)田中会西尾病院 理事長 / 三宅千鶴君 大同生命保険㈱ 西尾営業所 代表           
食 事 ささ家 

 
〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  
〈出席委員会〉榊原茂太郎委員長 
本日の出席数  ５９名    

欠席数  １１名    

出席率  ８４.２９％ 

〈スマイルボックス委員会〉平岩博行副委員長 
鳥山欽示君 ゴルフ遠征お疲れ様でした。 
今日は待ち望んだ晴ですね。観光も楽しかったで
す。設営のメンバーに感謝。 
山﨑克弥君 先日の会長杯及び打ち上げ旅行、
ご参加ありがとうございました。お陰様で大変楽し
い旅ができました。段取りをして頂いた岩瀬君あり
がとうございました。 
山﨑周彌君 残りの仕事が沢山ありますが、どれも
手につきません。知識が欲しいです。 
神谷 明君 体調の都合で欠席が多くてすみま
せん。 
ゴルフ場も冠水からやっと復旧出来ました。 
九州行けなくて残念でした。でも雨で大変だった
みたいですね。 
岡田雅彦君 西尾税務署管内、税務連絡協議会 
会長を退任しました。西尾商工会議所事務局には
大変お世話になりました。 
山﨑秀夫君 結婚記念日のお花、有難うございま
した。 

この会場での最後の例会です。２３日は夜間例会です。よろしくお願い致します。週末はゴルフ部
会の遠征で宮崎県に観光組も含めて行ってきました。伊勢は宮崎に繋がり、宮崎は米沢に繋がりま
す。伊勢は天照大御神が祀られており、宮崎には関連する神話がたくさんあります。宮崎と米沢は、途
中通過した高鍋で繋がります。高鍋は米沢が尊敬する上杉鷹山に関係する地です。観光組は高千穂
峡にも行きました。ゴルフ組からは良いゴルフ場だったと聞いています。 
クラブテーマは「持続可能な未来への足がかり」、事業方針は「コミュニケーション促進」ということ 

で、テーブルリーダー制とベテラン卓話を実施してきました。本日、田中先生で最後になりますが、先 
月は岩瀬さんの卓話があり、良い思い出になりました。委員会会議の積極実施についてもＳＡＡと親睦委員会で協議を
開いて頂きました。ＳＡＡはＳａｒｇｅｎｔ ａｔ Ａｒｍｓの略で、例会運営に関しては最上位の権限があります。実行委員長の
小澤先生にはお世話になりました。６５周年記念例会を無事に終えることが出来ました。米沢６０周年にも参加してきまし
た。記念誌の発行は次年度にずれ込みますが、５月の米沢の様子などを掲載します。また、当初は予定していなかった
ライオンズクラブとの交流やＫＩＲＡＲＡＲＣ６０周年記念事業への参加・交流なども行いました。１年、概ね掲げたことが実
施できました。皆さんに対して感謝しています。ありがとうございました。 

会長 / 鳥山欽示   幹事 / 山﨑克弥 
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鳥居慶輔君 結婚記念日のお花、有難うございました。 
会長杯、有難うございました。 
外山晃久君 私が稽古に通わせて頂いている道場｢愛心館｣に所
属している西尾中学校２年の鈴木せいた君が県大会で優勝し、１０
月に開催の全国大会の県代表として出場します。全国でも入賞を
目指して欲しいです。 
岩瀬淳治君 宮崎ご参加の皆様お疲れ様でした。皆様のおかげで
無事に終える事が出来ました。感謝します。 
山尾ひろみ君 宮崎遠征では皆様のお世話になりました。フェニッ
クスはプレイ出来ず残念でしたが、２泊３日温泉ペア宿泊券の件で
は微塵も疑わず、主催者の思う壺にはまり大笑いしました。これから
もオレオレ詐欺にかからぬよう気を付けたいと思います。 
加藤敦成君 宮崎の第３回鳥山会長杯ゴルフコンペで優勝できま
した。皆様のおかげです。岩瀬親睦委員長お疲れ様でした。 
小田井博茂君 宮崎本当に楽しかったです。久し振りのカラオケ１０
曲に加えて、釜揚げうどん、辛麺、餃子、最高でした。 
加藤典男君 宮崎ありがとうございました。おいしかったです。牛、
スシ、トリ、ギョーザ、ラーメン。 
杉田明弘君 雨天の中、名門宮崎カントリークラブにて自己ベストス
コアで回る事が出来ました。幹事の設営で楽しい３日間を過ごせま
した。 
犬塚一彦君 東三河トライアスロン無事完泳、完輪、完走、合わせ
て２００キロ頑張りました。 
田中正規君 卓話させて頂きます。無事宮崎より帰還。 
石川哲朗君 宮崎では自転車も雨で出来ませんでしたが、それ以
上に楽しい事が多くありました。設営して下さった皆様に感謝です。 

ささ家 



  

 

大河内芳信君 雨の宮崎ゴルフツアー楽しい思い出になり
ました。お世話になりました。 
朝岡 正君 宮崎では大変楽しい一時を過ごしました。運
営の皆さんご苦労様でした。田中先生ごちそうさまでした。 
松田茂治君 宮崎遠征ゴルフ有難うございました。会長賞
をくじで頂きました。 
吉﨑和浩君 宮崎３日間の旅、大変お世話になりました。
人生で一番楽しい旅行でした。ひろみさん本当にすみませ
んでした。 
辻村敏晃君 宮崎旅行は途中で失礼しましたが、とても楽
しかったです。有難うございました。 
髙井英和君 岩瀬淳治さん宮崎旅行、大変お世話になりま
した。はしゃぎすぎてすみません。 
二宮英樹君 宮崎では皆さん大変お世話になりました。 
谷崎直樹君 週末何年かぶりに会長杯遠征に参加させて
もらいました。皆様にお世話になりました。楽しかったです。 
三浦眞澄君 宮崎では皆様にお世話になりました。田中先
生にご馳走になったギョウザ美味しかったです。 
坂田吉郎君 宮崎遠征楽しく参加させて頂きました。ゴルフ
部長始めお世話いただいた皆様有難うございました。 

本田正則君 先日の宮崎旅行に出かけられず残念でし
た。次年度は宜しくお願いします。 
浅岡直幸君 宮崎打ち上げにご参加された皆様お疲れ様
でした。直幸はスッカラカンになりました。岩瀬ＧＯＬＦ部長
設営有難うございました。 
犬塚富雄君 平岩副委員長、本日はスマイル宜しくお願い
致します。 
平岩博行君 スマイル委員会の皆様ご迷惑をお掛けし申し
訳ありませんでした。 
次女が志望大学へ無事入学出来ました。 
 
●卓話応援メッセージを頂きました。  
山﨑克弥君 松田茂治君 大内基浩君 岩瀬正広君 
松本容明君 坂田吉郎君 中嶋達矢君 山尾ひろみ君 
角谷和行君 遠山順子君 二宮英樹君 永田恵一君 
杉田明弘君 外山晃久君 石川竜司君 廣瀬成隆君 
辻村敏晃君 加藤敦成君 平岩博行君 三浦康彦君 
田中先生、三宅さん卓話楽しみにしています。 

 
〔〔会会員員卓卓話話〕〕  

２０１４年１０月に結婚しました。麻雀大会に一緒に参加した主人に何かと支えて頂きながら楽しく暮ら

しています。私の趣味の１つは旅行で、主人も旅行好きなので、昨年は茨城県に行き１００ｍジャンプに

挑戦してきました。２つ目の趣味はゴルフです。なかなかスコアは伴いませんが、これから少しずつ上

手になっていくと思っています。３つ目の趣味はボルダリングで、主人と出会ったのもボルダリングでし

た。ピーク時は週４回仕事帰りに通っていました。高校を卒業後、高木製作所に入社し、車の部品製造

の現場で働いていました。勤続１２年目で退社し、現在の大同生命に再就職しました。営業経験０から 

お客様のおかげで勤続１０年を迎えることが出来ました。入社して最初の秋の健康診断でＤ判定から再検査の結果、バ

セドウ病と診断され、体重も減少し、今より１０キロ程痩せていました。その後復帰するも今度は子宮頸がんが見つかり、

人生２度目の手術を受けましたが、現在はどちらも良くなっています。３６歳になるまで大怪我・大病をしたことが無かっ

たので、健康でいることの大切さを改めて実感しました。大同生命の保険には加入後スイッチという無告知や簡易告知

で契約変換できる制度があります。加入後に経営状態が変化しても柔軟に見直しができます。保障内容は様々です

が、主に死亡保障や重大疾病、身体障がい保障などは５年・１０年ごとに更新があり８０歳や８５歳まで継続いただけるタ

イプや更新がない積立タイプの２種類あります。経営状況により資金が必要になったり、積立金が必要になったりするこ

ともあると思いますが、その場合は掛け捨てから積立へは簡易告知で、積立から掛け捨ては無告知で保険金額に関わ

らずご準備頂けます。積立から掛け捨てへ変更することで解約払戻金を受け取り、保障はそのまま確保できたり、積立

タイプや加入途中に勇退時期が変更した際は延長することもできます。よろしければお声がけ頂けたらと思います。 

 
〔〔会会員員卓卓話話〕〕  

私は昭和２３年７月生まれ、もうすぐ７５歳です。西尾で生まれ、岡崎付属中学から東海高校、久留米

大学医学部へ進みました。卒業後は名古屋大学第２外科、新城市民病院、昭和病院を経て、小牧市

民病院、国立東名古屋病院の非常勤として働きながら実験研究にあたり博士号を取得しました。その

後、聖霊病院に外科医長として赴任し、父の西尾病院に就職しました。昭和６１年に院長だった叔父が

亡くなり、私が院長になりました。平成３年４月、西尾ＲＣに入会しました。翌年に父が亡くなり私は院長

兼理事長になりました。ＲＣでは各委員会で色々勉強させて頂き、地区の委員も依頼されました。平成 

１８年から６年間は西尾幡豆医師会会長も務めました。父は医療法人を設立し、西尾ＲＣの創立メンバーでした。祖父は

海軍軍人として国内外の基地に赴任し、曽祖父の跡を継ぎ病院経営にあたりました。曽祖父は慶応元年に岡崎で生ま

れ、福井県立医科大学教頭、金沢大学教授を拝命し、明治２８年西尾市和泉町に田中医院を開設しましたが、開設後

も研究を続けていました。研究者として日本の医学史に載っています。西尾に縁があったのは、曽祖父の姉がアブカン

さんに嫁いだためです。高祖父は天保１３年に豊田市拳母に生まれました。高祖父の父は拳母藩主と意見が合わず、

脱走し丹波園部藩で養子となったため、１１歳で家督を継ぎました。その後岡崎藩士の長女を娶り、明治維新での廃藩

置県後、挙母藩権大参事・西加茂郡長を務めました。教育、文化に貢献し豊田市より墓所を整地・改修していただきま

した。私で１４代目となりますが、いろんな方との出会いで現在に至っております。皆様に感謝しています。 

ロータリーを含め、友情を育めば充実した人生になります。先日のメルボルン大会の記念写真では、元気だった岩瀬

正範さんが写っています。１０年前のバンコク世界大会の写真にはセンターで黒眼鏡・帽子姿で、いつまでも私たちの

心に残っています。ご冥福をお祈りします。 

三宅千鶴君 大同生命保険㈱ 西尾営業所 代表 

田中正規君 (医)田中会西尾病院 理事長 


